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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию взаимодействия между вычислительными и проектными комплексами в области подбора и проектирования армирования и разработке способа автоматизации взаимодействия комплексов Revit и Лира-САПР. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1)	анализ существующих загружаемых пакетов инструментов для Dynamo по армированию и работе, связанной с передачей информации между программами; 2)	разработка алгоритма по автоматизированной расшифровке результатов расчета, полученных из файлов экспорта; 3)	разработка алгоритма по автоматизированному армированию железобетонных элементов, согласно полученным данным; 4)	тестирование работы плагина по армированию конструкций, оптимизация решений. Работа проведена в программных комплексах Revit и Лира. Информационная модель плиты перекрытия из Revit передавалась в Лиру, и на основании результатов расчета осуществлялось моделирование фоновой и дополнительной арматуры в плите перекрытия. Составление алгоритма происходило в модуле Dynamo, его стандартных инструментов, загружаемых пользовательских пакетов инструментов, а также кодирования на языке программирования Python. В результате был разработан алгоритм, осуществляющий за проектировщика операции по моделированию фонового и дополнительного армирования плиты перекрытия в Revit. Возможности алгоритма проверены на различных вариантах железобетонных плит с различным закреплением. Выполнено их сравнение с мозаиками требуемого рассчитанного армирования в Лире, показавшее корректность замоделированных стержней.
        

        
          This work is studying interaction between computing and design complexes in the sphere of calculation and design of reinforcement and the development of a method for automating the interaction of Revit and Lira systems. Tasks that were solved during the study: 1) analysis of existing downloadable tool packages for Dynamo for reinforcement and work related to the transfer of information between programs; 2) development of an algorithm for automated analysis of calculation results obtained from export files; 3) development of an algorithm for automated reinforcement of reinforced concrete elements, according to the data obtained; 4) testing the work of the plug-in for structural reinforcement, optimization of solutions. The work was carried out in software packages Revit and Lira. The information model of the floor slab from Revit was transferred to Lira, and based on the results of the calculation, the background and additional reinforcement in the floor slab was modeled. The algorithm is developed in the Dynamo module, using its standard tools, downloadable custom tool packages, and coding in the Python programming language. As a result, an algorithm was developed that performs the operations for the designer to model the background and additional reinforcement of the slab in Revit. The capabilities of the algorithm have been tested on various versions of reinforced concrete slabs with different fixing. They were compared with the mosaics of the required calculated reinforcement in Lira, which showed the correctness of the modeled bars.
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